
 

 

ＰＴＡ会員の皆様へ                                                                    令和６年３月６日 

 

会長  
 普段よりＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます。昨年３月に本部役員として承認され、活動期間

一年間が過ぎようとしています。今年度１年間は「つきみ野中学校ＰＴＡ改革」を主軸に活動してきました。会

員の皆さまのご賛同の元、ＰＴＡの在り方、入会意思確認の徹底、委員会活動の自由参加、組織改革を行い変化

いたしました。来年度は「ＰＴＡの見える化」を軸に活動してまいります。リアルタイムの情報発信、魅力ある

活動ができるよう、皆さんと共に楽しみながら活動していけたらと思います。来年度もＰＴＡ活動へのご協力を

お願いいたします。 

 

校長先生 
 この１年間、納谷会長をはじめ本部役員の皆様、ＰＴＡ会員の皆様には、生徒たちのため、学校のために熱心

に活動していただき、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。皆様には、PＴＡ規約の改正を

はじめ、パトロールや声かけ運動、つき中フェスタの開催、バレーボールなどを通しての校内親睦、講演会、広

報誌の制作発行などたくさんのご支援をいただきありがとうございます。学校は、ご家庭と一緒に生徒達の成長

を支える役割を担っています。ＳＮＳの普及などにより、子ども達の思考、行動、交友関係などが一昔前と比べ

ると見えにくくなっていますので、なおさらご家庭、学校、地域のとの連携が重要だと感じています。幸いな事

に本校は、子ども達を温かく見守ってくださる地域の皆様に囲まれ、また殆どの保護者の皆様と良好な関係が築

けていると自負しています。子どもを支えるおとな達が力を合わせ、子ども達の健全育成に尽力できるよう、こ

れからもよろしくお願い申し上げます。 

 

教頭先生 
 今年度のＰＴＡ活動お疲れ様でした。皆さまのご協力のおかげで、子どもたちへの教育活動がより良いものと

なっていくと思います。来年度もよろしくお願いいたします。 

 

教務主任 
 ＰＴＡ本部役員の皆様、各委員会の皆様、一年間ありがとうございました。ご苦労もあったと思いますが、皆

さんの活動が子どもたちの教育活動の一助となっているのは間違いありません。また、会員の皆様のご協力があ

ったからこそ、どの活動も円滑に進めることができたと思います。ありがとうございました。子どもたちが安心

安全に学校生活が送れるよう、これからも学校と家庭が協力して、より良い活動をしていきたいと思います。 

 

  

 

 １年間のＰＴＡ活動を振り返って  

副会長 
 皆様、一年間本当にありがとうございました。至らずにご迷惑をおかけしてしまう事もある中、ご理解とご協

力をいただきながら、貴重な経験をさせていただきました。様々な出会いを通して良い学びや思い出も得られま

した。関わってくださった皆様に、心から感謝申し上げます。 

 

 

感謝のバトンをつないで 
  ～成長へのリレー～ 
  チームつき中！ 

 

つきみ野中学校ＰＴＡ 

会 長        



 

 

副会長  
 本部役員を引き受けることになった時は、不安の方が大きかったですが、一緒に役員になった方々にも恵ま

れ、充実した１年間を過ごすことができました。先生方、保護者の皆様、ご協力いただきありがとうございまし

た。 

 

会計 
 コロナ禍の制限から少し解放された年でしたが、今まで通りの活動をするか、しない場合どのように活動する

か試行錯誤した年でした。沢山知恵を振り絞って活動し協力してくださった皆様ありがとうございました。どの

ような時であっても子どもたちの健やかな成長、より良い環境を願う気持ちは変わらないことが実感できまし

た。ありがとうございました。 

 

１学年委員会    
 昨年度に引き続き茶話会を開催しました。開催する意義そのものに不安を感じながら手探りで準備を進めまし

た。しかし、当日は時間が過ぎても先生方や参加者同士でお話をされる様子に、「有意義な時間を過ごしていた

だけた」と安心しました。一緒に準備を進めてくれた委員の皆さんに感謝いたします。また、お時間を作ってく

ださった先生方、ありがとうございました。最後に、本部役員の方々の活動や思いには頭が下がる思いです。あ

りがとうございました。 

 

２学年委員会 
 ２学年委員は来年受験生を持つ保護者のために「高校見学ツアー」なるものを企画する予定でしたが、昨今の

周辺高校の状況に合わせ、学校内だけで行える行事を考えました。委員皆さんで案を出し協力し合い、受験につ

いて熟知された先生の講話型茶話会を計画しました。行事を行うことができたことに感謝しております。先生

方、本部役員の皆様、ご尽力下さりありがとうございました。 

 

３学年委員会  
 委員の負担軽減のため、大幅に対面での委員会開催を減らし、主にＬＩＮＥを使い活動をいたしました。卒業

生・お世話になった先生方へ、保護者を代表いたしまして委員一同心を込めて準備いたしました。一年間ありが

とうございました。 

 

成人教育委員会 
委員全員で案を出し合い協力し、無事にイベントを開催することが出来ました。参加者の皆様の楽しそうな笑

顔は印象的でした。ご協力いただいた先生方、本部、委員の皆様、参加者の皆様、本当にありがとうございまし

た。 

 

広報委員会 
 初めてのことばかりで大変なことも多々ありましたが、ＰＴＡ活動や子どもたちの成長を間近で見ることがで

き、とても貴重な体験をさせていただきました。学校行事では、子どもたちの躍動感と感動を伝えられるよう撮

影に臨むことができました。ご協力いただきました先生方、本部役員の皆様、委員の皆様、一年間ありがとうご

ざいました。 

 

校外指導委員会 
 

 声かけ運動は目立つイベントではありませんが、普段の子どもたちの自然な様子を見る良い機会でした。中学

校では親の関与量が小学校時代とは異なりますが、「先生と親が協力し、短時間で子どもと関われる」良い活動

だったのではと振り返ります。校外委員の皆様は地域のイベントも自分のできる役割の中で協力的にやっていた

だき、感謝いたします。 

 

役員指名委員会   
委員会メンバー全員で意見を出し合い、協力し合い、今年度の委員会活動を行ってきました。推薦状に多くの

保護者の方たちがご協力くださったこと、とても感謝しております。そして先生方、本部の皆様、委員会の皆

様、一年間本当にありがとうございました。 



 

 

フェスタ実行委員会 
 

 フェスタ開催時期にコロナの状況がどうなるのかわからないままのスタートとなった委員会活動でした。規制

は緩和されたものの、コロナ禍前に戻すことは難しく昨年と同様の規模での開催となりました。当日は多くの方

に参加いただき、吹奏楽部の演奏や美術部の作品を楽しんでもらえたことと思います。制服などのリユース・バ

ザー・飲食販売、バルーンアートなども多くの方のご協力のおかげで無事に行うことができました。ボランティ

アをしてくださった方々、各委員会の方々、先生方、本部の皆様、ご尽力くださり心より感謝しております。ど

うもありがとうございました。 

 

バレーボール実行委員会  
 今年度は４年ぶりとなる市Ｐ連のバレーボール大会が開催されました。つき中は２戦２勝でとても見応えのあ

る楽しい試合でした。学校関係者の皆様、保護者の皆様、委員の方々、応援とご協力いただきありがとうござい

ました。 

 

   対外会議報告 

１月２０日（土）  いじめ・不登校を考える教育フォーラム  校長先生 

１月２１日（日）  下鶴間、つきみ野地区 社協 賀詞交歓会  教頭先生 

１月２５日（木）  地域活性化会議     会長 

２月３日（土）  防災ポスターコンクール表彰   校長先生 

２月８日（木）  第３回学校運営協議会    校長先生、教頭先生、 

          先生、会長 

２月２３日（金）  社会を明るくする運動    校長先生 

２月１７日（土）  つきみ野地区防犯会議    校外委員 

３月１日（金）  大和市ＰＴＡ連絡協議会 第４回代表者会議  校長先生、会長 

３月１０日（日）  下鶴間・つきみ野地区社協福祉協議会出席予定 校長先生 

 

リユース品寄贈のお願い 

ご卒業後着用予定のない「制服・ジャージ上下・体育館シューズ等」を、よろしければ是非、つきみ野中学校

の後輩達のために寄贈していただきたく、ご協力お願いいたします。リユース品は、学校で保管時にカビが発生

する恐れがあることから、お手数ですが洗濯・クリーニングの上お出しください。尚、回収は年間を通して行っ

ております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３月１８日に今年度最後の運営委員会を行う予定ですが、運営委委員会だよりはこれが最終号となります。 

一年間『そよ風』をお読みいただきありがとうございました。 

編集：ＰＴＡ本部 

ここに回収箱があります 

【回収品目】 

 制服（夏・冬用） ハーフパンツ 

 ジャージ上・下 体育館シューズ 

 白Ｔシャツ    他 


